



Zumbale Primo se suma a cruzada a beneficio de joven madre porteña

• Una presentación en Arena Puerto Montt brindará el grupo Zumbale Primo, ocasión en la que estará presente la campaña @puertomonttabrazaa lorena con un stad relacionado con la colecta que busca ayudar a esta madre y apoderada del Colegio San Javier que sufre de cáncer de mama triple negativo, en etapa 4. Una enfermedad altamente agresiva. Tras ser diagnosticada hace tres años su única esperanza hoy es acceder al medicamento sacitumab govitecan, que es un tratamiento innovador que no está cubierto por Fonasa, ni por isapres y cuyo costo es de \$200 millones, que es la meta de esta campaña. 